

Silbernes Ehrenzeichen der Gemeinde Leogang für Leo Höck



Bei einer Feier am 7. Februar wurde Gabi und Leo Höck von der Gemeinde Leogang für ihren Einsatz zum Wohle von Leogang gedankt.

Leo war fast 3 Jahrzehnte Obmann der Sektion Nordisch und hat diese Funktion 2012 niedergelegt. Dafür wurde ihm von Bürgermeisterin Helga Hammerschmied-Rathgeb und Vizebürgermeister Kornel Grundner das Silberne Ehrenzeichen der Gemeinde Leogang überreicht.

Der Ehrung vorangegangen ist die Verabschiedung von Gabi Höck. LehrerInnen-Kollegen und SchülerInnen gestalteten dabei in der Pfarrkirche ein kleines Konzert. Gabi leitete 10 Jahre lang die Volksschule und trat im Herbst 2013 in den Ruhestand. Als Zeichen der Anerkennung wurde ihr ein Gutschein von Schneidermeisterin Gertraud Kirchner überreicht.

Die Gemeinde und die Bevölkerung von Leogang möchten sich auf diesem Weg recht herzlich bei Gabi und Leo Höck für ihre Tätigkeiten zum Wohle von Leogang danken und wünschen den beiden für ihren wohlverdienten Ruhestand alles Gute und viel Gesundheit!